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Anfrage 

Herr 
Walk, Raymond 

Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Ampelschaltung in der Mühlhäuser Straße 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Die Verkehrsbelastung in der Mühlhäuser Straße ist seit der Sperrung der Karolinenstraße 
noch weiter gestiegen. Zu Stoßzeiten entstehen für PKWs lange Staus, zu weniger 
befahrenen Zeiten müssen Autofahrer mit langen Wartezeiten an den Ampeln rechnen. 
Fußgänger (z.B. Höhe Friedhof) haben Probleme, in einer offenbar zu kurz bemessenen 
Grünphase die Straße zu passieren, was zur Gefährdung der Fußgänger führen kann.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Sind der Stadtverwaltung die oben beschriebenen Umstände bekannt und wie werden 

diese bewertet? 
2. Wann wurde die Ampelschaltung im Bereich der Mühlhäuser Straße zuletzt überprüft und 

mit welchem Ergebnis? 
3. Ist beabsichtigt, aufgrund der vorgenommenen Bewertung Änderungen der 

Ampelschaltungen vorzunehmen? 
 
 
 
 
Herr 
Walk, Raymond 
Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 
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